

FDP Maintal

FDP MAINTAL MIT NEUEM INTERNETAUFTITT

27.08.2013

„Mit einem neuen und frischen Internetauftritt wollen wir allen Interessierten Informationen bieten!“ stellt FDP-Ortsvorsitzender Jörg Fusenig die neue digitale Plattform der Maintaler Liberalen vor. In diesen Tagen ist das neue Konzept online gegangen und kann jetzt besucht werden. Entwickelt wurde es von den Mitgliedern des Ortsverbandes unter Federführung von Nico Sonntag. Ziel der Maintaler Liberalen ist ein einfacher Auftritt, der alle wichtigen Informationen bietet und nicht mit zuviel Schnick-Schnack überfrachtet ist. So sind alle aktuellen Pressemeldungen abrufbar und auch die Termine des Ortsverbandes schnell zu finden. Zudem sind alle Repräsentanten der Maintaler Liberalen elektronisch über die neue Homepage zu erreichen.

„Auch die Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung kann über unseren neuen Auftritt besucht werden.“ ergänzt FDP-Fraktionsvorsitzender Thomas Schäfer. So werden auf der Homepage die Fraktionsmitglieder persönlich vorgestellt, ebenso veröffentlicht die Fraktion auf der neuen Internetseite ihre Anträge und Anfragen in der Stadtverordnetenversammlung, sobald diese eingebracht werden. Für die Maintaler Liberalen ist damit der Internetauftritt der schnellste Kommunikationsweg mit den Bürgern. Sowohl Jörg Fusenig als auch Thomas Schäfer freuen sich daher auf eine breite Resonanz des neuen Angebotes der Partei.